



令和5年11月 陣内幼稚園 さくら組

朝夕が冷え込み、長袖の出番がやってきて、いよいよ冬の訪れを感じる季節となってきました。日中はまだまだ暖かく、汗をかきながら元気いっぱい遊ぶ姿が見られます。また、「おにごっこしよう!」「虫探ししたい!」等、子どもたち同士で声を掛け合う姿が見られるようになり、成長を感じています。

今月は、生活や遊びの中で秋の自然の変化を感じながら過ごしていきたいと思います。

保育計画

<ねらい>

- 1 いろいろな遊びを楽しむ中で、友達との関わりを深める。
- 2 秋の自然に触れながら、自然物を使ったり遊びに取り入れたりして十分に楽しむ。

<内容>

- 1 友達といっしょに過ごしたり、誘い合って遊んだりする楽しさを味わう。
- 2 友達の動きに興味をもち、刺激を受けながらいっしょに遊び、楽しむ。
- 3 色づいた木の葉の美しさに気づき、拾ったり集めたり、制作に使ったりする。

【歌】♪まつぼっくり
♪きのこ ♪焼いもグーチーパー

【遊び】・リズム遊び
・伝承遊び ・表現遊び

【その他】・木の実拾い ・いもスタンプ
・避難訓練 ・芋ほり

お願いとお知らせ

★スモックの着用をお願いします

寒くなってきましたが、日中は暖かく、子どもたちはボール遊びをしたり、スクーターに乗ったりして、活動量は多くなっています。薄手の服にスモックを着せていただくと、園で衣服の調整ができますので、スモックを着用して登園されて下さい。寒さが心配な方は、お着替えバックに厚手の洋服を準備していただくとありがたいです。



子どもの様子

●楽しかったバス旅行

バス旅行の日まで、動物園の地図を見たり、しおり作りをしたり、ドキドキワクワクで当日を迎えました。動物園では、気温もちょうどよく、園内中歩いて動物を見て回ることができました。動物園に行って何日も過ぎた後も、「どうぶつえん、たのしかったー」「またいきたいな」等、話していた子どもたちです。お弁当、おやつの準備もありがとうございました。

●みんな頑張った運動会

運動会の練習を始めてから、途中秋休みがあったりしましたが、子どもたちはいつでも張り切って練習に取り組んでくれました。当日は、たくさんの方に応援していただき、ありがとうございました。子どもたちの嬉しそうな顔が輝いていましたね。